
Ata da 39ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 28 de outubro de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de 

Tatuí, município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de 

Tatuí, no Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – 

Tatuí/SP, às dezenove horas, realizou-se a Trigésima Nona Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária 

do dia 28/10/2024. Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Senhor presidente, há quórum 

suficiente para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de 

um trecho bíblico. Com a palavra, vereador Levi Soares. [VER. LEVI SOARES]: Boa noite a todos! 

Isaias 59: 15-16. Sim, a verdade desfalece, e quem se desvia do mal arrisca-se a ser despojado; 

e o Senhor viu, e pareceu mal aos seus olhos que não houvesse justiça. E vendo que ninguém 

havia, maravilhou-se de que não houvesse um intercessor; por isso o seu próprio braço lhe 

trouxe a salvação, e a sua própria justiça o susteve. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Amém. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. 

((Execução do Hino a Tatuí)). Faremos a discussão e votação das Atas logo após o expediente, 

pois não há quórum. Que o senhor 2º Secretário proceda à leitura do Expediente. E as 

Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 898 e 

899/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa 

sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício nº 137/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 1261, 1263, 2021, 2093, 2118, 2340, 2511, 2568, 

2578, 2668, 3217 e 3221; *Ofício nº 13335/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Devolução do 

Projeto de Lei nº 69/2024, para melhor estudo da matéria; *Ofício nº 39/2024 – CONDEPHAAT 

– Viemos solicitar informações acerca de tramitação do pedido enviado por esse conselho, 

referente a proposta de alteração da Lei nº 2658, 19 de agosto, de 1993, que cria o Conselho da 

Defesa do Patrimônio Histórico e Artístico de Tatuí, CONDEPHAAT. Gostaríamos de saber o 

andamento do Projeto de nº 94/2023, de 6 de dezembro de 2023. *Ofício nº 05/2024 – TCE-SP 

– Assunto: convite para assistir o evento Dívida Ativa, Transparência e Boas Práticas, para gestão 

municipal. Requerimentos n.º S 3505 A 3556/2024. 3505/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma avaliação técnica para instalar lombadas ou outros 

redutores de velocidade na Rua Firmo Eleuterio, Vila Nova Pacaembu. Autoria: RENAN CORTEZ; 

3506/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos no Jardim Tókio. Autoria: PEPINHO; 3507/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos no Jardim Thomas Guedes. Autoria: 

PEPINHO; 3508/2024 - Requer do Prefeito que informe se o telefone da UBS Aniz Boneder, (15) 

3251-5174, está apresentando problemas. Se sim, qual o prazo para regularização. Autoria: 
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CINTIA YAMAMOTO; 3509/2024 - Requerem do Prefeito que informe qual a previsão para a 

escola Prof. Accácio Vieira de Camargo retomar seu funcionamento normal. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3510/2024 - Requerem do Prefeito informações, reiterando o Requerimento n° 

2416/2024, a respeito da tramitação do recurso para a compra dos serviços de hemodiálise em 

Tatuí e onde se encontra o referido recurso. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3511/2024 - Requerem do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de antecipar o horário de entrada das creches em 

dez minutos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3512/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de instalar placa de circulação exclusiva de ônibus, a devida acessibilidade, pintura de solo e 

sinalização viária pertinente na Rua Oracy Gomes, em frente ao Nebam. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 3513/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua José Oliviere, no Parque Santa Maria. Autoria: RENAN CORTEZ; 

3514/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar toda a zeladoria 

necessária na Praça localizada na Rua Mal. Floriano Peixoto, no Jardim Rosa Garcia, que 

apresenta infestação de cupins de solo, acúmulo de entulhos e necessidade de reforma dos 

bancos. Autoria: MAURICIO COUTO; 3515/2024 – Requer do Prefeito que informe, quanto à falta 

recorrente de alguns modelos de bolsas de colostomia nas redes de fornecimento, qual a 

justificativa para falta e detalhe as medidas que serão adotadas para garantir o fornecimento 

regular e contínuo de bolsas de colostomia aos pacientes, incluindo prazos e ações concretas na 

aquisição de alguns modelos específicos para a melhor adaptação. Autoria: MAURICIO COUTO; 

3516/2024 - Requer do Prefeito que informe se existe estudo para a reforma das praças públicas 

e a manutenção dos brinquedos infantis, aparelhos de ginástica ao ar livre, instalados em 

diversas praças do município. Autoria: MAURICIO COUTO; 3517/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza do Cemitério São João Batista. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 3518/2024 – Requer do Prefeito que informe se a equipe técnica da Prefeitura fez 

a avaliação na rampa existente na Frota Municipal e não viu a necessidade de instalar o 

corrimão. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3519/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de notificar o proprietário do terreno localizado na Rua Rui Barbosa, ao lado do 

número 156, para que realize a capinação e limpeza da calçada. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 3520/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a retirada do lixo 

descartado indevidamente próximo à Chácara Santo Antônio, na Estrada da Lagoa Vermelha. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3521/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Requerimento nº 3300/24, se está no cronograma realizar uma operação tapa buracos no 

cruzamento das ruas Alceu Ozi e Benedicta Rodrigues Almeida, no Bairro Tanquinho. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 3522/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando os 

Requerimentos nºs 2564/24 e 3262/24, qual a porcentagem de obra concluída do Gatil da nossa 

cidade, já que o prazo do contrato nº 1/24 com a ITK Brasil Soluções vence em 29/10/24 e 

porque o contrato no valor de R$ 179.095,76 de 16/01/24, teve prorrogação do término de 

15/07/24 para 29/10/24. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3523/2024 – Requer do Prefeito que 

informe qual o tempo de espera para a realização de mamografia, fora do período das ações do 

Outubro Rosa e quantas pessoas aguardam na fila para a realização desse exame. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 3524/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Requerimento nº 3249/24, se está no cronograma a construção de uma lombada na Rua 
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Salvador Scaglione, em frente à Igreja O Brasil para Cristo, no Jd Santa Rita de Cássia. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 3525/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a supressão de uma arvore localizada na Rua Jandyra Rodrigues Machado da Rosa, no 

Bairro Tanquinho. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3526/2024 - Requerem do Prefeito 

informações quanto a possibilidade de realizar parcerias para a celebração de cursos 

profissionalizantes para a população. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, FÁBIO MENEZES, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3527/2024 – PREJUDICADO; 3528/2024 

- Requer do Prefeito que informe qual a previsão para regularizar o atendimento de 

ginecologista na UBS Dr. "Almiro dos Reis", na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3529/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de estender a 

proteção na cabeceira da ponte do Córrego do Manduca, próximo à APAE. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 3530/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar 

a SABESP, para que ela realize a manutenção do bebedouro de água da Praça da Matriz. Autoria: 

JOÃO JJ; 3531/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar a SABESP 

para providenciar o reparo do pavimento asfáltico da Av. Dr. Sales Gomes. Autoria: JOÃO JJ; 

3532/2024 - Requer do Prefeito que encaminhe a cópia do projeto do novo loteamento 

Pacaembu, no Bairro Lagoa Vermelha, indicando as contrapartidas de infraestrutura e sociais 

que a loteadora irá ofertar. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3533/2024 - Requer do Prefeito 

que informe se há planejamento para realizar o recapeamento das ruas do Jardim Lírio. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3534/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de construir lombadas ou outros redutores de velocidade na Rua Prof. Celso de Camargo, no 

Jardim Ternura. Autoria: JOÃO JJ; 3535/2024 - Requerem do Prefeito informações sobre a 

aplicação dos recursos do FUNDEB neste ano de 2024. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3536/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de nivelar a rua de terra localizada ao lado da 

Estrada Municipal Vicente Manoel de Oliveira. Autoria: JOÃO JJ; 3537/2024 - Requer do Prefeito 

que informe quando fará a demarcação na rua para as barracas da feira do domingo no entorno 

do Largo do Mercado. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3538/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza na continuação da Rua Chico 

Catarina, na Vila Esperança. Autoria: JOÃO JJ; 3539/2024 - Requerem do Prefeito, em prestígio 

a Lei de Responsabilidade Fiscal, que informe quais contratos com fornecedores, prestadores de 

serviço, aquisição de bens e locação, encontram-se vigentes, com empenhos realizados e que 

não possuem dotação orçamentária para liquidação e pagamento. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3540/2024 - 

Requerem do Prefeito, em razão da norma contida no art. 42 da Lei de Responsabilidade Fiscal 

(Lei Complementar n. 101/2000), que informe quais empenhos foram processados e não 

processados após o primeiro quadrimestre de 2024, bem como, demonstre quais empenhos 

foram cancelados ou anulados e suas respectivas fundamentações. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3541/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe a relação dos contratos de locação realizados em 2024, ou 

em anos anteriores, vigentes neste exercício, demonstrando a destinação de cada locação, 

especificando o funcionamento de cada qual. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 3542/2024 - Requerem do Prefeito 

que informe, em razão da Lei de Responsabilidade Fiscal, se todos os contratos e pagamentos já 

empenhados possuem lastro orçamentário para assegurar seu pagamento em razão do art. 42 
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da LC n. 101/2000, e não havendo, que justifique e indique quais fornecedores ou contratos não 

serão pagos até o término do exercício. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, FÁBIO MENEZES, 

MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3543/2024 - Requerem do Prefeito que 

encaminhe os relatórios de contas a pagar, consolidado do primeiro quadrimestre de 2024, e do 

acumulado até setembro de 2024, demonstrando inclusive possíveis contratação de novas 

obrigações orçamentária sem que existam lastros orçamentários para cumprimento. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3544/2024 - Requerem do Prefeito, em prestígio ao art. 167-A da Constituição 

Federal, que informe, mês a mês, a razão percentual entre receita e despesa, em especial, em 

relatório de alertas ou de fiscalização do TCE/SP. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO 

DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3545/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de construir uma lombada na Rua Domingues Liuti, no Residencial Terras 

de Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 3546/2024 - Requerem do Prefeito, em razão da situação 

financeira e de repasse, bem como do alerta contido nos autos TCESP n. 2518/989/24, que 

informe o valor atualizado quanto ao déficit atuarial equacionado, a atual rentabilidade das 

carteiras de investimento até o presente momento e se as contribuições patronais e 

compulsórias estão sendo repassadas corretamente e nos prazos legais. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3547/2024 – Requer do 

Prefeito que informe se o Departamento de Bem-Estar Animal está ciente sobre o caso de 3 

cachorros com cinomose em uma casa no Bairro Pacaembu. Autoria: GABRIELA XAVIER; 

3548/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos no Jardim Juliana. Autoria: PAULINHO MOTOS; 3549/2024 - Requer do Diretor - 

Presidente do TATUÍPREV, em razão da situação financeira e de repasse, bem como do alerta 

contido nos autos TCESP n. 2518/989/24, que informe o valor atualizado quanto ao déficit 

atuarial equacionado, a atual rentabilidade das carteiras de investimento até o presente 

momento e se as contribuições patronais e compulsórias estão sendo repassadas corretamente 

e nos prazos legais. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 3550/2024 - Requerem do Prefeito que informe todas as obras em 

andamento, as já contratadas para início, e/ou até mesmo as paralisadas, indicando a fonte do(s) 

recurso(s) de cada objeto, a natureza contratual, bem como a(s) empresa(s) responsável pela 

execução, o andamento, percentual de execução, e previsão inicial e conclusão e prazo de 

conclusão se extrapolado o inicial, em especial para verificação de cumprimentos das metas e 

objetos contidos nas Leis orçamentárias e diplomas legais de aberturas de crédito em especial 

para recebimento ou transposição de recursos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3551/2024 - Requer do Prefeito que informe se há 

planejamento para recapeamento do entorno da Praça Anita Costa. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3552/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de fazer uma 

campanha sobre a prevenção da cinomose devido ao aumento dos casos. Autoria: GABRIELA 

XAVIER; 3553/2024 – Requer do Prefeito que informe se está nos planos da atual gestão realizar 

a pavimentação asfáltica, bem como viabilizar a implantação de rede de água e esgoto na 

Estrada Municipal Tatuí-Laranjal Paulista, que liga o Bairro Jardins de Tatuí ao Bairro Guarapó. 

Em caso positivo, informe também o prazo previsto para a execução das referidas obras. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 3554/2024 – Requer do Prefeito que informe as razões pelas quais 

não está sendo dado atendimento prioritário às gestantes, nos termos da Lei Federal nº 10.048, 

de 8 de novembro de 2000, na coleta de exames na unidade laboratorial da Santa Casa de 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: 9

K
M

U
-S

9Y
G

-Y
47

5-
8X

Z
4



Misericórdia e se há alguma ação por parte do órgão de saúde para orientar os responsáveis 

quanto ao cumprimento dessa prioridade. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3555/2024 – Requer da 

Elektro Redes S/A que informe quais medidas estão sendo tomadas para evitar a interrupção do 

fornecimento de energia elétrica após fortes chuvas, bem como quais ações estão sendo 

propostas para o restabelecimento mais rápido nos locais atingidos. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 3556/2024 – Requer do Prefeito que informe quais medidas estão sendo tomadas 

junto a Elektro Redes S/A para evitar a interrupção do fornecimento de energia elétrica após 

fortes chuvas, bem como quais ações estão sendo propostas para o restabelecimento mais 

rápido nos locais atingidos. Autoria: EDUARDO SALLUM. MOÇÕES Nº S 402 A 412/2024. 

402/2024 - Aplausos e Congratulações ao Cabo PM Cleiton do Amaral, do 14° Batalhão de Ações 

Especiais da PM, em reconhecimento à sua merecida homenagem e ao recebimento do Colar 

Evocativo ao Sesquicentenário da Revolução Liberal de 1842. Autoria: CINTIA YAMAMOTO. 

[VER. MICHELI VAZ]: Questão de ordem. Eu gostaria de pedir para retirar a Moção de Aplausos 

nº 405/2024. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Retirada a Moção de Aplausos nº 

405/2024, a pedido da autora. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: 403/2024 - 

Aplausos e Congratulações ao Capitão PM Diego Reali Ponciano Machado, em reconhecimento 

à sua merecida homenagem e ao recebimento do Colar Evocativo ao Sesquicentenário da 

Revolução Liberal de 1842. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 404/2024 - Aplausos e Congratulações 

à Neusa Aparecida dos Santos Soares, em virtude de sua aposentadoria e notável trajetória 

profissional e dedicada contribuição à comunidade de nossa cidade Autoria: MAURICIO COUTO, 

JOÃO JJ, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MARQUINHO DE ABREU, 

EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, LEVI PINTO SOARES, MICHELI VAZ, 

PAULINHO MOTOS, PEPINHO, RENAN CORTEZ, FÁBIO MENEZES, VALDIR DE PROENÇA; 406/2024 

– Aplausos e Congratulações à Neusa Aparecida dos Santos, a qual rendemos nossa gratidão 

pela oportunidade de convívio diário com uma pessoa ímpar, compromissada com seu trabalho, 

mantendo incólume os departamentos, gabinetes, locais comuns desta Casa de Leis, com 

extremada dedicação e eficiência, colaborando com nossa organização, assim, congratulamos a 

merecida aposentadoria, seu profissionalismo e ser humano, que certamente fará falta. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 407/2024 – PREJUDICADA; 408/2024 – Aplausos e Congratulações à 

Casa de Carnes Santa Maria, na pessoa do proprietário Sr. Edson Osório de Campos Camargo 

pela expressiva data comemorativa de 36 anos de atividades, pautado desde o nascedouro pelo 

excelente trabalho e atendimento prestado a seus clientes, notória qualidade e variedade dos 

seus produtos em importante ramo alimentício. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 409/2024 – 

Aplausos e Congratulações aos Bombeiros Militares 2º Sargento PM 142032-0 Adum, 3º 

Sargento PM 157509 – A Mário, Cabo PM 108161-6 Alessandro, Cabo PM 152369-4 Augusto, 

Cabo PM 161285-9 Kevin, Saldado PM 194559-9 Nascimento e Bombeiro Municipal Felipe, pela 

atuação da equipe que foi fundamental para o sucesso nos atendimentos das ocorrências das 

fortes chuvas do dia 11/10/2024. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 410/2024 – 

PREJUDICADA; 411/2024 - Aplausos e Congratulações à Confederação das Irmãs Beneficentes 

Evangélicas de Tatuí - CIBET, pela realização do Culto Rosa. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

412/2024 - Aplausos e Congratulações à Maranata’s Café – Livraria e Cafeteria, pela 

reinauguração e brilhante trabalho prestado em nossa cidade. Autoria: PAULINHO MOTOS. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. Vamos fazer a 

abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação 

dos Requerimentos e das Moções. Dez vereadores se inscreveram. Cinco minutos para cada 
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vereador. Com a palavra, vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a 

todos! Presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa assistindo, sejam bem-vindo, todos 

que estão nos acompanhando. Venho novamente aqui em tribuna, falar sobre o meu 

Requerimento, sobre a questão de falta de alguns modelos de bolsas de colostomia. Então os 

pacientes colostomizados que usam a bolsa coletora, estão tendo ainda falta de alguns modelos; 

então o que acontece presidente: o paciente ostomizado usa a bolsa de colostomia tá, então ele 

tem uma ostomia no seu abdômen, foi feito um desvio do seu intestino e foi confeccionado uma 

ostomia para a sair das fezes nesse coletor, que é a bolsa de colostomia. Então nem sempre uma 

bolsa dá certo para outro paciente, é como se o presidente Eduardo Sallum está com o seu 

sapato e vê a necessidade do outro colega precisando de um sapato e às vezes o sapato do 

presidente não dá certo no pé daquele amigo dele; a mesma coisa que acontece com os 

pacientes colotomizados, dependendo do paciente, como que está a projeção, a protusão do 

estômago, aquela bolsa, aquela base da bolsa não dá certo, não tem uma boa adaptação, então 

vai ter extravasamento de fezes, não vai ser aderido corretamente, isso pode causar lesões na 

pele do paciente. Então essa dor é o paciente que vai ter, muitas vezes porque não tem uma 

boa adaptação desse material para ele e hoje é um direito desse paciente ter o material correto, 

existe Portaria, a Portaria nº 400. Então venho novamente aqui, eu sei que tem muitas pessoas 

que já estão cansados, “o Maurício vai falar novamente de falta de bolsas para os pacientes 

ostomizados”. Mas é por eles também que eu fui eleito, por isso que eu estou aqui. Então eu 

quero deixar registrado aqui, que existe alguns modelos, não são todos, mas para que ele 

paciente que está precisando daquele modelo específico, faz toda a diferença; às vezes coloca 

um modelo para tentar adaptar e não dar certo. Isso vai gerar o que? Gasto de material, usa o 

material, a bolsa, e não se adapta bem, troca novamente, feito uma, duas, três vezes a troca 

dessa bolsa para esse paciente, o desconforto para esse paciente que muitas vezes tem que 

retirar, limpar, remover todas as fezes que às vezes fica toda no seu abdômen, na sua pele, suja 

a roupa... Então assim, é só quem passa necessidade sabe qual é a importância de ter o material. 

Então eu quero deixar aqui registrado novamente, que seja ao prefeito, aos órgãos 

competentes, o que está faltando: qual que é a justificativa oficial para recorrente falta das 

bolsas de colostomia na rede de fornecimento da prefeitura? E quais são as medidas estão sendo 

garantidas para que não faltem? Então precisamos ter aí esse controle para que não venha 

faltar. E outra, eu tenho áudios de pacientes, então não estou falando aqui à toa, tá. Então eu 

estou falando porque eu tenho áudio sim de paciente, se precisar esses pacientes dão 

depoimento, ok. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Eu queria parabenizar o senhor pela 

reivindicação e quer dizer que há um problema que eu já escuto esse problema desde o meu 

primeiro mandato, em relação às bolsas de ostomia as ostomizados em Tatuí e o que me parece 

que é o problema: você não tem um órgão competente hoje na prefeitura para fazer um 

processo de licitação, e lembrem, o processo de licitação sempre vai valer o menor preço, certo? 

Mas você não tem um órgão competente que faça um processo de licitação com o detalhamento 

necessário das especificações técnicas para que não cause rejeição, o paciente não tenha 

rejeição a bolsa ostomia. Eu já ouvi de órgão, de gente dentro da prefeitura que faz esse 

processo, há um bom tempo atrás, que não podia fazer tão detalhadamente porque daria como 

licitação dirigida, só que esse é um caso muito específico, não é verdade vereador Maurício? É 

um caso muito específico, então é o caso de chamar o Tribunal de Contas para acompanhar um 

procedimento junto de uma abertura de um edital, é para licitação das bolsas de ostomia, com 

um detalhamento maior, porque do jeito que está; eu estou há oito anos aqui na câmara 
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vereador, eu estou há oito anos ouvindo esse problema que o senhor está falando, e o senhor 

tem muita razão. E vamos dizer uma coisa, não é uma coisa que custa um dinheiro muito caro 

para o público, até porque não são muitas bolsas comparado a quantidade de pessoas que têm 

ostomia em Tatuí, não são muitas pessoas, é algo que seria marginal ao orçamento de Tatuí; só 

que o que fala parece que é a capacidade técnica para conseguir fazer uma licitação que tenha 

um detalhamento necessário. Obrigado. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Eu vou um pouco além: hoje 

já existe um detalhamento, hoje já existe Ata de acordo com cada material. O que acontece, foi 

feito o pedido e ainda não chegou, a questão é assim, que o Edital já está sendo preparado 

certinho de acordo com a lei, com a descrição, mas a única coisa que foi feita, já foi para a 

secretaria, já está lá oficializado, protocolado e falta chegar. Então o que está faltando? Está 

faltando as empresas a receberem para enviar esse material? E é assim, eu comecei aqui o 

projeto, o ambulatório graças a Deus e em agosto fez três anos aqui em Tatuí, tá, comecei com 

pacientes novos, que Sorocaba não recebia mais pacientes novos. Então os pacientes novos com 

13, nós já estamos com quase 60 pacientes ostomizados, certo. Eu já fiz agora uma pós-

graduação para estoma, porque eu cuido aqui em Tatuí dos pacientes ostomizados. Então eu 

estou falando que eu ponho a mão na massa, eu avalio o paciente e eu muitas vezes coloco a 

indicação do melhor material e muitas vezes o que acontece? Por falta, a gente tem que adaptar 

novamente e que não dá certo muitas vezes para o paciente. Então causa um constrangimento 

para o profissional, certo e para o paciente e pra família. Então assim, já evoluiu bastante, certo, 

hoje nós temos uma referência aqui em Tatuí, então assim, eu faço atendimento pela prefeitura 

lá porque eu sou funcionário público e quando precisa eu faço atendimento voluntário também 

na casa do paciente, acabo socorrendo paciente; esse final de semana agora eu também fiz 

atendimento a um paciente, fui no sábado duas vezes, porque saía bolsa, fui domingo duas 

vezes, porque saía a bolsa. Então assim, precisamos melhorar. Porque não está chegando? O 

profissional faz todo o empenho para indicar o melhor material e daí tem a falta, é difícil assim. 

E também quero, pôr gentileza, deixar registrado aqui também a Moção de Aplausos e 

Congratulações a nossa querida Neusa Aparecida dos Santos Soares, em sua virtude de sua 

aposentadoria e notável trajetória profissional e dedicada à contribuição a nossa comunidade 

da nossa cidade. É a nossa funcionária aqui, colaboradora da limpeza aqui, serviços gerais, que 

desempenhou aí anos e anos aqui nessa casa de lei, fazendo um trabalho belíssimo aqui, que 

merece respeito de todos, que criou um elo de amizade. Neusa, Deus abençoe, que você possa 

aproveitar muito essa aposentadoria, seus dias aí. Deus abençoe, um grande abraço de todos. 

Deus abençoe. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Com a 

palavra, vereador Levi. Declinou. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO 

DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, presidente, membros da mesa, público que está aqui 

presente, quem nos assistem. Queria dar um abraço para o Luiz, para o Tiziu, o meu amigo da 

zeladoria, que faz um grande trabalho ali, um abraço para toda equipe da zeladoria. E dizer 

senhor presidente, parabenizar o Maurício pelo Requerimento também, mas queria deixar 

registrado aqui, que acho que no mês de setembro se não falha a memória, a deputada Maria 

Lúcia mandou R$ 300 mil para saúde e uma parte desse valor, não vou saber falar o número 

exato, foi comprado bolsa de colostomia, foi em uma hora muito importante, eu não lembro o 

valor, mais cento e poucos mil reais aí, mas eu não sabia desses detalhes que o Maurício falou 

para nós. Parabéns pelo Requerimento, conte com a gente também, eu sei da importância desse 

seu trabalho que você faz lá e de todos os pacientes e também para quem não sabe, tem bolsa 

que não dura dois ou três dias, não é Maurício? Mais ou menos isso? Sete dias...  Então vou 
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transferir aqui, a indicação correta de cada infecção, o cuidado do paciente, mas você vê que é 

um uso constante, usa bastante. Então a gente sabe da necessidade, mas eu queria registrar isso 

aí e queria agradecer a deputada Maria Lúcia Amara, que mandou uma emenda de R$ 300 mil 

reais e parte disso foi comprado bolsa de colostomia que estava faltando. Eu queria presente 

também falar aqui de duas Moções de Aplausos que eu fiz, também participei aqui junto com 

Maurício e com outros vereadores da Dona Neusa Aparecida aqui, a nossa servidora, que com 

muito carinho faz o trabalho aqui na nossa câmara, ajudando todos os gabinetes, limpando com 

muito carinho, sempre alegre, sempre feliz.. Dizer que Deus continue abençoando a dona Neusa 

e que ela desfrute aí da sua aposentadoria com muita alegria. E também eu fiz uma Moção de 

Aplauso à Maranata’s Café – Livraria e Cafeteria, pela reinauguração e brilhante trabalho 

prestado em nossa cidade. Essa homenagem à Maranata’s Café – Livraria e Cafeteria, pela 

reinauguração em novo local, agora na Rua Santa Cruz, nº 577. Inaugurada em 1989 com os 

donos Alberto Paes de Camargo e Shirley Bosso Camargo, pais de Sueli, Sandra e Alberto Jr, a 

loja se destacou na cidade por vender artigos evangélicos como CDs, Bíblias, livros e louças com 

grande qualidade e ótimo atendimento aos clientes. Depois, em 2018 a loja passou a ser 

administrada por Allef Tuani Leite e Beatriz Marques de Freitas Leite, na rua Capitão Lisboa nº 

581, no centro. Visando uma melhor experiência para os consumidores e tatuianos, o 

estabelecimento foi reinaugurado em um espaço mais acolhedor e amplo, na Rua Santa Cruz nº 

577. A novidade é que a loja além da venda todos os produtos de excelente qualidade, agora 

conta com uma cafeteria na qual os clientes podem desfrutar de um café delicioso e saboroso, 

em um ambiente acolhedor e preparado com muito carinho. Então parabéns a Maranata’s Café, 

Livraria e Cafeteria, pela reinauguração. Parabéns ao Allef e a Bia aí pela reinauguração e a toda 

equipe da cafeteria também. Também à Confederação das Irmãs Beneficentes Evangélicas de 

Tatuí - CIBET, pela realização do Culto Rosa. Esta homenagem parabeniza a Confederação das 

Irmãs Beneficentes Evangélicas de Tatuí, da Igreja Evangélica Assembleia de Deus - Ministério 

de Madureira - Campo de Tatuí, pela realização do Culto Rosa, com objetivo espiritual e de 

saúde, sobre a importância de prevenir do câncer de mama e colo do útero. Conduzido e 

ministrado com grande maestria pela Pastora Presidente Ana Lemos, o culto contou com a 

participação da cantora Emily Araújo e de muitos irmãos e irmãs, que presenciaram uma chuva 

de bençãos e profecias, além de trazer a mensagem da conscientização do Outubro Rosa. Sendo 

um evento de suma importância, a Pastora Presidente Ana Lemos, realiza todos os anos esse 

trabalho, confirmando a missão da CIBET em prestar um excelentíssimo Trabalho social, 

compromisso com o bem estar espiritual da comunidade, por meio de orientação moral, 

espiritual e religiosa. Parabéns então a Pastora Ana Lemos de Oliveira Bonfim, presidente da 

CIBET e a todas as irmãs que fazem parte desse movimento aí que ajuda as irmãs em diversas 

áreas. E também ao Pastor Wagner  Bonfim, ele que é o presidente também da Assembleia 

de Deus, do canpo aqui de Madureira. Obrigado, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. [VER. 

GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos! Hoje eu gostaria de falar de dois Requerimentos que eu 

fiz, um deles eu fui procurada por uma pessoa que me mandou mensagem no WhatsApp, que é 

do nº 3547/2024. Eu gostaria de saber sobre os casos que tem ocorrido na cidade sobre 

cinomose em cães. Então essa pessoa me enviou um vídeo através do WhatsApp e que três cães 

infelizmente estavam em uma situação precária, cães saudáveis não dá para ficar em situação 

de sol e chuva, muito menos com cinomose né? E esse vídeo, a pessoa falava que foi procurar o 

setor do Bem Estar Animal e eles não prestaram o socorro devido a esses animais. Então esse 
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Requerimento que eu fiz hoje, é para fazer o meu papel como vereadora, o papel do vereador é 

fiscalizar. Então eu estou aqui querendo saber através do setor do Bem Estar Animal, se eles 

realmente não ofereceram atendimento a esses cães. Então eu vou estar lendo aqui algumas 

perguntas que eu faço para o setor do Bem Estar: o Bem Estar Animal está ciente sobre o caso 

de três cachorros com cinomose em uma casa no Pacaembu, que estavam na chuva e que um 

cachorro infelizmente veio óbito? Se sim, eu gostaria de saber se foi oferecido o tratamento 

para esses cães através da UBS Animal? Gostaria de saber se o Bem Estar Animal estava ciente 

de que os cachorros estavam na chuva em um espaço no corredor apenas com uma casinha? 

Três cães para uma casinha, como o próprio vídeo que foi divulgado, que me mandaram através 

do WhatsApp, mostra. Então assim, o Bem Estar, se ele não ofereceu o tratamento, está errado, 

mas também a pessoa que deixou os cães naquela situação também está errada, porque se 

enquadra como maus tratos. Como eu falei, nem um cão saudável dá para viver nessas 

condições, ainda mais com cinomose, que a gente sabe que é uma doença gravíssima e o animal 

sofre demais. Esses cachorros tem dono? Ou estão sobre a responsabilidade de protetores de 

animais ou lar temporário? Então eu gostaria aqui de uma resposta através do setor do Bem 

Estar, porque o que acontece: a população, elas acham que eu sou a dona do Bem Estar Animal 

e da UBS Animal, eu acho incrível isso, é um batalhão de gente na internet difamando que eu fui 

eleita pela causa, mas ninguém veio me procurar, aqui é a casa do povo, todos podem vir aqui 

me procurar, meu gabinete está aberto, ninguém me mandou mensagem no WhatsApp, só essa 

única pessoa. Então é muito fácil as pessoas julgar via internet e na internet o povo vira valente, 

fazem até ameacinha, mas vim conversar pessoalmente, hoje é segunda-feira, aqui tem sessão, 

cadê as pessoas para virem aqui cobrar da vereadora eleita pela causa? Eu represento a causa 

com muito orgulho, jamais eu vou deixar de lutar pelos animais, aqui o que importa para mim 

são esses animais, mas as pessoas que ficam disseminando ódio internet não resolve nada. 

Então eu deixo minhas portas abertas para quem quiser falar comigo, estou à disposição pelos 

animais, vamos deixar a política de lado, já passou, se um apoiou ciclano, fulano, já foi, agora a 

gente tem que pensar nos animais, porque a minha luta será por eles. Então eu também peço 

aqui que o Bem Estar dê uma atenção, mas antes do resultado desse Requerimento, amanhã 

mesmo estarei marcando uma reunião com o prefeito, para a gente estar conversando e 

tentando resolver a situação desses animais como foi me passado, só não foi hoje, porque hoje 

os setores públicos estavam fechado. E agora eu vou falar de um outro que eu fiz aqui, que 

diante desses casos de cinomose no município, é fundamental que a prefeitura considere a 

possibilidade de implementar uma campanha de prevenção. Essa iniciativa poderia incluir ações 

de conscientização sobre a importância da vacinação e cuidados com os animais de estimação, 

além de orientação sobre os sinais da doença. Uma campanha bem estruturada pode ajudar a 

reduzir a incidência da cinomose, proteger a saúde dos pets e consequentemente garantir a 

segurança da comunidade; mobilizar a população e os profissionais da saúde animal, é essencial 

para enfrentar esse desafio e promover ao Bem Estar dos nossos animais e salvar vidas. Essa 

conscientização, ela pode salvar vidas, porque muitas vezes não é um animal que transmite a 

doença para outro cão, essa doença só passa de cão para cão; então muitas vezes a pessoa leva 

o vírus através da roupa, do sapato... Então eu acredito que uma conscientização bem forte, 

principalmente nos bairros que foi me passado que está tendo surto, vai evitar que outro cão 

seja contaminado e a gente vai salvar vidas. Então eu estou aqui e mais uma vez eu falo, eu devo 

uma satisfação a quem confia no meu trabalho, porque alguns comentários da internet é para 

denegrir a imagem do outro, mas eu nunca vou deixar de lutar pelos animais. Foram quatro anos 
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e graças a Deus e as pessoas que confiam em mim, mais 1023 pessoas aí deram um voto de 

confiança, eu tenho mais quatro anos para mostrar que eu vou estar aqui sim dando voz aos 

animais. Então gente, mesmo quem não vai muito com a minha cara, pode me procurar, se for 

em benefício dos animais, eu estou à disposição. Obrigado e boa noite. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Gabriela Xavier. Com a palavra, vereador Cíntia 

Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos! Novamente presidente sobre a 

hemodiálise, seria mais simples se eles simplesmente respondessem nosso Requerimento, mas 

assim, a gente tem que ficar colocando em reiteração, colocando em reiteração, porque eles 

não respondem. Não sabemos se perdeu esse recurso, não sabemos se foi usado esse recurso e 

a população está nos cobrando respostas sobre o centro de hemodiálise. Então a gente está aqui 

questionando novamente, exercendo o nosso dever que é cobrar pela população, para que a 

gente possa levar respostas para a população, por que eu acho que o maior desrespeito com a 

população, é não responder esse Requerimento, que você não está não respondendo o 

vereador, você está deixando de responder a população. Também se existe a possibilidade de 

considerar antecipação do horário de entrada das creches em 10 minutos; alguns pais me 

procuraram, que eles não têm intolerância nos respectivos serviços e às vezes precisam chegar 

no horário e isso acaba dificultando e isso ajudaria muito eles; então nós questionamos. 

Também muitos Requerimentos importantes para que nos informe todas as obras em 

andamento, também já contratadas para início, ou até mesmo as paralisadas, indicando fonte 

do recurso de cada objeto, a natureza contratual, bem como as empresas responsáveis pela 

execução; o andamento, percentual de execução, previsão inicial e conclusão de prazo. Também 

em razão da norma contida no Art. 42 da Lei de Responsabilidade Fiscal, para que certifique 

quais empenhos foram processados e não processados após o primeiro quadrimestre de 2024, 

bem como demonstre quais empenhos foram cancelados e anulados e suas respectivas 

fundamentações. A gente está questionando diversas solicitações aqui sobre a saúde financeira 

do município e como o Portal da Transparência muita das vezes está instável, nós questionamos 

aqui porque também é obrigação do executivo responder, apesar deles não entenderem que é 

obrigação, que é lei, é obrigação. Também, que certifique quais contratos com fornecedores, 

prestadores de serviços, aquisição de bens e locação, encontram-se vigentes com empenhos 

realizados e não possuem dotação orçamentária para liquidação e pagamento. E também 

informações em razão da situação financeira de repasse, bem como do alerta contido no 

Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, sobre o TatuíPrev. São vários Requerimentos que 

nós colocamos aqui sobre a saúde financeira do município, a gente precisa saber se ela está 

equilibrada ou não, infelizmente existem alertas, indícios de que não e isso infelizmente é uma 

administração de pessoas que não estão dando conta e infelizmente a gente tem que questionar 

porque isso acaba refletindo diretamente nos funcionários públicos, na população e aí eles 

quem sofrem. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora 

Cíntia. Passo a presença ao vereador Marquinho, vice-presidente, para fazer uso da tribuna. 

[PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor vice-presidente, vereadores, público presente, um boa noite 

a todos. Reitero as palavras da vereadora Cíntia, também relacionado a hemodiálise; também 

gostaria de saber se o recurso vai ser repassado e como que está o trâmite, que a prefeitura 

falou que ia da linha na pipa; se está dando linha da pipa ou se a pipa do vovô... Segunda coisa: 

fiz Requerimento para Electro, dado as várias interrupções de fornecimento de energia elétrica 

na cidade, para ver o que que; talvez a Electro está achando chique aí Enel em São Paulo, então 
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a Electro está aí também deixando... Tem problema que tem algumas pessoas que acham chique 

o que vem de São Paulo, só que nós temos que achar chique o que é bom e não que é ruim, 

como é a Enel. Eu quero fazer aqui menção também a Moção de Aplauso à Neusa. A Neusa aí 

da Moção nº 404, em virtude de sua aposentadoria, anotável trajetória profissional, dedicada 

contribuição a comunidade da nossa cidade, eu quero fazer uma menção, que a Neusa é uma 

amiga minha, uma funcionária que é uma amiga minha aqui na Câmara Municipal, funcionária 

da limpeza aqui da Câmara Municipal, estudei com a filha dela, com a Fran, que inclusive é uma 

excelente profissional, notável, está no momento no exterior e brilhante e a Neusa, também é 

uma pessoa maravilhosa e agradecer muito a Neusa pelo tempo que esteve aqui, inclusive a 

Neusa foi vítima de perseguição política aqui nesta casa de lei, o senhor se lembra vereador 

Márcio? Ela foi vítima de perseguição política aqui nessa casa de leis, de quem governa lá na 

prefeitura, que queriam tirar ela o ano passado aqui, mas nós batemos firme para não deixar 

nossa funcionária aqui se vítima de perseguição. Para finalizar, eu quero falar do bairro Guarapó, 

Requerimento nº 3553/2024, falar sobre a estrada municipal Tatuí/Laranjal, que é mais uma 

dessas novelas antigas de Tatuí, aquelas novelas ruins né? Tipo novela mexicana que se promete 

tudo e chega no final das contas não tem nada. O problema é que é uma novela que duro mais 

de 30 anos, dos bairros mais antigos de Tatuí, estrada Tatuí/Laranjal inclusive seria um outro 

acesso para Castelo Branco, até porque Tatuí não tem acesso para a Castelo Branco, tem um 

acesso ruim, porque é um acesso só para SP-127, seria mais um acesso para quem perdesse ali, 

mas como é a política da nossa cidade, sabe sei lá. Falaram tanto de recurso que foi mandado 

no passado, para lá e tal, não se sabe se desviaram o recurso que era para ter mandado para lá, 

o que se sabe é que um dos mais antigos de Tatuí não tem pavimentação, água passa na estrada, 

não tem ligação de água para grande parte das pessoas das casas que moram naquela região e 

é mais um local esquecido por Tatuí. Ali há uma tristeza em específico, porque podia se pegar 

um problema e fazer uma solução, que é mais um acesso para Castelo Branco. Estou aqui com 

um abaixo assinado de 90 moradores ali daquela região do Guarapó, do Rio das Pedras, 90 

moradores pedindo, aí ó, lagoa vermelha. Pedindo que se faça a pavimentação daquela região. 

Estou aqui novamente na Câmara Municipal solicitando a prefeitura para que de fato olhe para 

aqueles moradores daquela região. Obrigado, vereador Marquinho. [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardo Sallum. Com a palavra, vereador João 

Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite senhor presidente, boa noite ao público 

presente aqui, em nome do Vade, do Alex Mota, futuros vereadores desta casa e também quero 

deixar um comprimento especial meu amigo Cauê Moraes, acho que talvez a grande liderança 

política do Jardim Lírio, um rapaz com um futuro muito grande na nossa cidade e que inclusive 

sabe das dificuldades do Jardim Lírio. Nesta noite nós fizemos um Requerimento questionando 

a prefeitura em relação a necessidade do recapeamento das ruas do Jardim Lírio, somente a 

primeira rua foi feito recapeamento, a gente sabe que é um bairro bastante importante da nossa 

cidade, que está tendo uma expansão habitacional e que precisa o quanto antes desse apoio do 

poder público e tenho certeza aqui, que o Cauê é uma das grandes lideranças ali do bairro e sabe 

muito bem dessa necessidade. Fizemos também senhor presidente, questionamento à 

prefeitura em relação aos cursos de capacitação; nós temos uma população em Tatuí que 

necessita muito do apoio do poder público em relação a mais oportunidades para educação, 

para profissionalização. Aqui nós já discutimos por diversas vezes a necessidade de mais 

empregos para Tatuí, sabemos que há outras dificuldades para atração de investimentos, além 

simplesmente da capacitação, mas com certeza o empresário que olha uma cidade com 
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potencial de investimento, ele vai se atentar o quanto aquela cidade está apta para receber o 

seu negócio, o quanto a população daquela cidade tem condição de atender, do ponto de vista 

técnico, aquilo que o empresário está precisando. Então nós questionamos a prefeitura nessa 

noite em relação a essa capacitação futura à população de Tatuí, a possibilidade de parcerias 

inclusive; nós temos aí o SEBRAE, nós temos o SENAI, nós temos tantas instituições que 

oferecem a oportunidade e que tem que ser abraçado pelo poder público, para que a gente 

consiga oferecer mais oportunidades para a população. Também fizemos Requerimentos em 

relação a fiscalização, que é algo que é importante, que o mandato de cada vereador tem a sua 

devida atenção. Nós questionamos mais uma vez em relação ao Fundeb; nós queremos mais 

informações e esclarecimentos, haja visto que estamos preste a finalizar mais um ano e nós 

queremos saber o quanto que a prefeitura gastou até o momento, dos recursos provenientes 

do Fundeb, qual é a despesa que é prevista até o final desse ano, mediante a receita que foi 

arrecadada, haverá ou não sobra? Mas se não haverá sobras, como não houve nos anos 

anteriores, que haja minimamente transparência, que os profissionais da educação tenham 

acesso às informações de como o recurso do Fundeb está sendo empregado. Então acho que é 

o nosso papel enquanto a Câmara Municipal, buscar essas informações e levar à população e 

em especial aos funcionários públicos nessa situação. Também fizemos outros Requerimentos 

como a vereadora Cíntia apontou, cobrando mais informações a prefeitura em relação ao 

TatuíPrev, as obras em andamento no município, também aos contratos públicos e se há lastro 

financeiro, se há condição financeira de cumprimento desses contratos em andamento, de 

modo que não prejudique o atendimento ao serviços básicos do nosso município. Também um 

Requerimento muito importante, apontando a necessidade do concerto lá da escola Cássio, na 

região do São Cristóvão, que foi afetada com a chuvas e algo muito importante. E também as 

vésperas de mais um Dia de Finados, vi um Requerimento importante do vereador Fábio Villa 

Nova, apontando a necessidade da conservação daquele espaço. Eu estive no local a alguns dias, 

alguns familiares enterrados naquele espaço e ali a gente viu infelizmente muitos cupins, mato... 

Então é um espaço que merece um pouco mais de atenção, em memórias pessoas que fizeram 

parte da nossa história, que fizeram parte da vivência de tantas famílias. E aqui eu quero deixar 

também como os outros vereadores já se manifestaram, meus cumprimentos e o 

agradecimento a Neusa, que está finalizando um ciclo conosco aqui na câmara, a Neusa, uma 

pessoa muito boa, eu tenho a felicidade de manter o convívio com ela ainda na igreja lá na Santa 

Luzia, onde ela faz um trabalho também social e religioso muito importante. E a Neusa, nos anos 

que passou nessa casa, com certeza buscou atender cada um da melhor forma possível e aqui a 

gente tem que render os agradecimentos a ela. Boa noite a todos e muito obrigado. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador João Éder. Com a palavra, vereador Marquinho 

de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros na mesa, nobres 

vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, um boa noite a todos. Quero cumprimentar 

meu amigo aqui Marcelo Gregório, mais uma vez presente; cumprimentar também meus amigos 

Alex Mota, vereador na próxima gestão na Câmara Municipal; vereador Vade também e o 

vereador Kelvin, sejam muito bem-vindos a nossa casa de leis. Eu vim falar senhor presidente, 

em relação a hemodiálise que foi falado aqui; eu tive uma conversa com o doutor Carlos, diretor 

da Divisão Regional de Saúde de Sorocaba, no qual fez a cobrança em relação à clínica, porque 

a Divisão Regional de Saúde precisa da hemodiálise aqui no município de Tatuí e já se depois em 

mandar recurso através de convênio aqui para o nosso município. Infelizmente a clínica ainda, 

que é uma clínica particular não tem alvará de funcionamento, nem alvará sanitário, portanto a 
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prefeitura não pode fazer contrato nenhum se não tiver alvorada de funcionamento e alvará 

sanitário. O Alex tem o seu estabelecimento aqui e sabe que precisa de alvará de funcionamento 

para funcionar e as clínicas aqui na parte médica, consultório dentário, consultório médico e 

outras clínicas, laboratórios e tudo, tem que ter alvará sanitário para funcionar, se não estiver 

esse alvará sanitário, não tem como comprar serviço. Se o prefeito comprar serviço de uma 

clínica que não tem alvará sanitário e alvará de funcionamento, da cassação de mandato. Então 

o recurso não pode ser disponibilizado para uma clínica que não tem alvará. Nós estamos 

batendo nessa tecla há muito tempo, nós solicitamos que o dono dessa clínica providencie esses 

alvarás, para que a prefeitura possa comprar serviço e o prefeito Miguel já disse e já falou várias 

vezes, que se a clínica estiver funcionando, a prefeitura vai comprar esse serviço; então nós 

estamos aguardando o dono da clínica. Em relação ao recurso que veio, que poderia ser usado 

para isso caiu na passa de média e alta complexidade, portanto a prefeitura pode comprar 

qualquer coisa de serviço de média e alta complexidade e isso é por lei. Então o recurso será 

destinado em algumas áreas da saúde até que esse serviço esteja pronto, de acordo com as 

normas sanitárias e também o alvará do funcionamento. Quero aqui também parabenizar a 

Neusa, uma excelente funcionária, uma funcionária pública municipal; quero agradecer por tudo 

que ela fez aqui para nossa casa. Uma pessoa compromissada com seu trabalho, uma excelente 

profissional. E hoje é Dia do Funcionalismo Público, quero parabenizar todos os funcionários 

públicos municipais aqui, pelo dia, o Dia do Funcionário Público não deveria ser só um dia, mas 

se comemora hoje. Então parabenizar todos os funcionários públicos. Aqui nós temos vários 

funcionários públicos nessa casa, tem a nossa guarda municipal, representada aqui também, 

que são funcionários públicos também na nossa casa e da prefeitura e quero parabenizar a todos 

pelo trabalho e pelo empenho, que se dedicam muitas vezes, a Neusa se dedicou a vida inteira, 

trabalhando em prol da nossa população. Também quero parabenizar o senhor Edson Ozorio de 

Campos Camargo, pela expressiva data comemorativa, de 36 anos de atividade, que é a casa de 

carnes Santa Maria, que completou agora 36 anos de atendimento a nossa população. Quero 

parabenizar o Edson, uma pessoa excelente, uma pessoa exemplar, que trabalha com dedicação, 

uma pessoa que gera emprego aqui no nosso município, recolhe seus impostos aqui; pelo 

trabalho, pelo atendimento de excelência que faz no seu açougue aqui no nosso município. 

Então parabéns a você Edson, por tudo que faz pela nossa cidade, uma pessoa que tem uma 

credibilidade muito grande e também que atende muito bem a nossa população e trabalha com 

material de qualidade nesse assunto. Então parabéns Edson, mais uma vez. Muito obrigado, 

senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Marquinho. 

Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, 

nobres pares, público que nos assistem presencial e pela câmara TV. Queria também dar um 

boa noite especial para os vereadores eleitos para próxima legislatura, vereador Alex Mota, 

Vade e também o Kelvin, sejam muito bem-vindos a nossa casa de leis. E também o nosso amigo 

Wilson Kate, que está sempre nos prestigiando aqui, discutindo os assuntos de relevância da 

nossa cidade. E quero também especialmente parabenizar o Cauê Morais pela votação 

expressiva, pela relevância do seu trabalho, dos compromissos que ele incentivou com essa 

região do nosso município e também pelo destaque jovem, trazendo a juventude para a política 

municipal, não é João Éder. Nós discutimos muito isso nessa casa de leis, eu e o vereador João 

Éder somos grandes incentivadores dá juventude na política municipal, é muito necessária e 

muito nos honra e nos orgulha jovens como você Cauê, pleiteando esse espaço que é lugar sim 

dos jovens do nosso município; trazer novas ideias, trazer sangue novo, motivação e trazer novas 
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demandas não só dessa região, mas também da juventude do nosso município. Parabéns pela 

sua campanha, uma campanha transparente, uma campanha humilde, uma campanha com 

muita força, com muitas pessoas de bem e que acreditaram no seu trabalho e nas suas propostas 

e que assim continue, parabéns por ser o candidato a vereador mais votado do partido Avante, 

infelizmente por questões partidárias, nós sabemos que tem outros cálculos a serem feitos, mas 

pode ter certeza que as palavras do vereador Sallum,  presidente dessa casa, são as minhas 

também, foi uma eleição vitoriosa. Parabéns a você e a sua equipe, sua esposa, a todos os 

familiares pela linda campanha que vocês fizeram. A questão também muito bem relatada aqui 

pela vereadora Gabriela Xavier, nós temos que acompanhar os fatos que aconteceram referente 

aos animais daquela região da nossa cidade e procurar entender como nós vamos conscientizar 

e solucionar também mais uma vez uma demanda tão necessária da causa animal no nosso 

município. Senhor presidente, também foi de muita relevância trazer a questão da hemodiálise 

mais uma vez nessa tribuna, é um assunto que todos nós temos compromisso e 

comprometimento para execução desse serviço e nós temos que retomar sim; passou o período 

eleitoral, muitas pessoas estão dizendo pelas ruas da nossa cidade que já está chegando 

novembro, mas na verdade ainda está chegando novembro e nós temos muitos assuntos para 

tratar ainda esse ano. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Renan Cortez. Com a palavra, Micheli Vaz. Declina. Coloco em votação os 

Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Coloco em votação as Moções. O vereador Renan 

esqueceu de falar, ele falou que só ele e o João Éder que são incentivadores na política, mas ele 

foi injusto comigo, porque eu sou um vereador que sou incentivador, fui eleito com 23 anos 

aqui. Então espero muito que a próxima você esteja aqui, torcemos por isso. E depois quero tirar 

uma foto com você aqui, com todos os vereadores, depois da sessão. Se o senhor puder vir para 

o plenário depois da sessão. APROVADAS por 15 votos. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Na verdade, queria pedir desculpas ao Kelvin, não o vi ali no canto 

e acho que a gente está tão habituado com Kelvinho aqui na câmara e queria pedir desculpas a 

ele. Será o nosso vereador mais jovem. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Será o nosso 

vereador mais jovem na próxima legislatura. Passaremos à apreciação, discussão e votação das 

Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 21 de outubro de 2024. Em discussão. Em 

votação. APROVADAS por 14 votos. Aviso de Audiência Pública: 26 de novembro de 2024, terça-

feira, às 18:30 horas, na Câmara Municipal. ((Leitura na Integra)). Requerimento ao senhor 

Prefeito: nº 3505 a 3526, 3528 a 3548, 3550 a 3554 e 3556/2024; Requerimento às comissões: 

nº 3549 e 3555/2024. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta 

sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: OFÉLIO 

ROMANA AVENIDA. Autoria: Maurício Couto; MAGNO ANTÔNIO CABRAL DE SOUZA. Autoria: 

Em nome da casa; MARGARIDA CAINELLI PROENÇA. Autoria: Michelli Vaz; JOSÉ OSCAR ALVES. 

Autoria: Renan Cortez, Cíntia Yamamoto, Paulinho Motos e Eduardo Sallum. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de 

Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Agradecendo a todos os 

vereadores e vereadoras que se fizeram presentes, agradecendo ao público que nos assistiu 

presencialmente e pela TV Câmara e ou pelo YouTube, e agradecer aos funcionários públicos 

desta casa, que fizeram possível esta Sessão Ordinária. Obrigado e um boa noite a todos. Para 

ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e 

oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro. 
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         Sala das Sessões, 28 de outubro de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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